

# Heldengedenktag

Gedenken an 2 Millionen Deutscher Kämpfer des großen Krieges, die im Opfergang der Nation gefallen sind. Nicht Trauer kann unser Dank an diese Toten sein, sondern der heiße Wille, uns so mit dem Leben auseinanderzusetzen, wie sie es einst tun mußten. Deshalb muß die Sphäre der Front immer lebendig und wirklichkeitsnah bleiben und den kommenden Generationen wachgehalten werden. Dichter, die Frontsoldaten waren und Frontsoldaten, die im Feuerkranz der Schlachten Dichter wurden, die Frontdichtergemeinschaft »Die Mannschaft in der NSKOV.« schenkten dem Deutschen Volke als Vermächtnis eine neue Form von Kriegsbüchern, eine Anthologie deutscher Kriegsdichtung, ewige Bücher lebendiger Überlieferung der Taten des größten Völkerringens.

## Die Mannschaft

FRONTSOLDATEN ERZÄHLEN VOM FRONT-ALLTAG

Herausgegeben von Jürgen Hahn-Butry

3 Ganzleinenbände, jeder in sich abgeschlossen, mit Bildern der Dichter

Preis je RM 4.80

Band 4 erscheint in Kürze und schließt diese Anthologie des Frontsoldatentums ab.

Mögen Geschlechter und Zeiten vergehen, niemals vergeht die Tat. Und der Tat ist durch diese Bücher ein Denkmal gesetzt worden, Bücher, die weitaus mehr sind als ein Sammelwerk soldatischer Erinnerung. Es sind Volksbücher, die aus der Vergangenheit in die Gegenwart und Zukunft weisen.

Es ist die Aufgabe des Buchhandels, diesen Büchern die notwendige Verbreitung zu verschaffen und sie dem ganzen Volke zugänglich zu machen. Z



WILHELM LIMPERT-VERLAG · BERLIN SW 68